

DIARIO DE BARCELONA,

Del Jueves 14 de Marzo de 1805.



Santa Matilde, Reyna; y Santa Florentina, Virgen. = Las Cuarenta Horas están en la Iglesia de San Juan de Jerusalem: se rescron á las seis y media.

Afecciones astronómicas de mañana.

Sale el sol á las 6 h. 5 m.; y se pone á las 5 h. 55 m. Su declinacion es de 2 g. 11 m. 21 s. Sur. Debe señalar el reloj al medio dia verdadero las 12 h. 9 m. 14 s. Sale la luna á las 6 h. 24 m. de la tarde misma: pasa por el meridiano á las 12 h 19 m. de la misma noche; y se pone á las 6 h. 4 m. de la madrugada siguiente. Y es el 15 de ella.

Luna llena á las 9 h. 58 m. de la mañana.

Dia	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
12 á las 11 de la noc.	9 grad.	9 28 p. 3 l. 3	S. O. sereno.
13 á las 6 de la mañ.	8	28 3 9	Idem nubes.
13 á las 2 de la tard.	12	1 28 4	S. E. sereno.

Prevencion á los señores Subscriptores al Diario de Algeciras.

Varios acontecimientos que no se previeron al principio del establecimiento de este Periódico de Algeciras, han sido causa que hayan resultado los inconvenientes siguientes: 1.º que haya habido algun atraso en recibir el completo de los Números, por haberse tenido que reimprimir los cinco primeros: 2.º que se haya verificado el faltarle á algun individuo su correspondiente Diario un correo ú otro: 3.º que en algunas de sus oficinas se estén exigiendo los portes por entero, debiendo ser solo medio, segun una Real Orden comunicada por el Excelentísimo Señor Conde de Floridablanca.

El primero se remedió oportunamente al paso que se remplazaron las impresiones: el segundo queda salvado habiendo tomado todas las precauciones al intento, á excepcion que la tardanza de correos den motivo á algun atraso; y por lo que hace al tercero se hará presente á las Administraciones de correos, recordándoles la citada Real Orden para la exacción del medio porte, no hallándose deregada, y verificándose la moderacion, se seguirá el primer trimestre por el órden establecido, y

Para el segundo y progresivos se hará remision al comisionado , quien cuidará por medio de un cartero de hacerlos llevar á las casas de los subscriptores , abonándole á dicho cartero el quarto que es costumbre , y que de todos modos habia de pagarlo por el nuevo aumento : mas como que los recibirán francos de correo deberán pagar entónces por el abono 24 rs. por trimestre ; siendo al parecer el medio mas oportuno para complacer al público.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Hoy Jueves , dia 14 , la pia Union de devotos del santísimo Rosario , establecido en la Iglesia de padres Agonizantes , baxo la proteccion poderosa de la Sacratísima Virgen Maria , con el soberano título de la Agonía , dedica este dia á Christo nuestro Bien agonizando en la Cruz : principiará la función á las 4½ de la tarde , con asistencia de la música de Santa Maria del Pino , y predicará sobre la Palabra : *Mulier, ecce Filius tuus, ecce Mater tua*, el M. R. P. Fr. Bruno Casals , lector en sagrada Teología , en el colegio de padres Trinitarios calzados : concluido el Sermon dará fin la música cantando los Lamentos de su Divina Magestad agonizante.

Hoy Jueves al anochecer se dará principio á la función que tributan los devotos del Ecce-Homè que se venera en la capilla de San Christóbal del Regomir ; y mañana Viernes continúa dicha función hasta la noche , habiendo santo Jubileo ó Indulgencia plenaria (concedida por su Santidad) á todos los fieles que visitaren esta santa Imágen , rogando por las necesidades de la Iglesia , exáltacion de la santa Fe Católica, y Religion christiana.

Por disposicion del señor Alcalde primero de esta ciudad , hoy Jueves , de las tres á cinco horas de la tarde , en la plaza y pórtico de la Iglesia de San Jayme , se continuará la subhasta de la Casa perteneciente á las pias disposiciones de Joseph Barrera y Gurri , sita en la calle de la Platería de esta ciudad , baxo las condiciones de la tabla que tiene el corredor Vicente Alarét : con la advertencia que se admitirá todo el precio en Vales Reales , y se darán prometidos vulgo axaus. = Ignacio Martí y Vidal , Escribano.

Se hace saber al Público , que el dia 18 del corriente , á las nueve horas de la mañana , en la casa-morada del muy ilustre Sr. Intendente general de este Ejército y Principado , se subhastarán al mayor postor los arriendos de los Censos de Cerdaña ; y de las Rentas de Talarn y la Guardia , pertenecientes al Real Patrimonio antiguo de S. M. , baxo las condiciones de las tablas que paran en poder del pregonero del Rey Vicente Alarét.

De orden del señor Intendente general y Subdelegado de Rentas de este Ejército y Principado, se hace saber al Público que se subastarán en la casa-morada de S. S., á las 10 horas de la mañana del dia primero de Abril próximo y siguientes, hasta el dia ocho del mismo, en que se rematará; el Asiento del transporte ó conduccion de Sales de Alfaques, á los Reales Alfolies de Barcelona, Mataró, Blanes, S. Felio de Guixóls, la Escala, Villanueva y Tarragona, por el tiempo de tres años contados desde primero de Mayo de este año, hasta fin de Abril de mil ochocientos y ocho, con las condiciones que estarán de manifiesto en la escribanía mayor de Rentas, y también en poder del pregonero del Rey Vicente Alarét. Barcelona quatro de Marzo de mil ochocientos y cinco. = Antonio Bonét y Requesens, Escribano mayor de Rentas.

Hoy Jueves, dia 14 del corriente, y en los sucesivos 21 y 28 del mismo, desde las nueve hasta las once de la mañana, el Real Monte de Piedad tendrá abierto su despacho; y se previene á todas y qualesquiera personas que tengan Alhajas empeñadas en dicho Monte, cuyos plazos hayan espirado, que no presentándose á desempeñarlas en los dias y horas arriba dichas, serán vendidas sin excepcion en almoneda pública á las tres horas de la tarde del citado dia 28 del corriente.

Embarcaciones venidas al puerto el dia de ayer.

De Cádiz, en 14 dias, el capitán Tomas Jacobsen, danes, fragata Mariana, en lastre.

De Vinaroz, en 4 dias, el patron Joseph Antonio Gombau, valenciano, laud Santa Bárbara, con algarrobas.

De Idem, en 3 dias, el patron Joseph Roca, valenciano, laud las Almas, con algarrobas.

De Idem, en idem, el patron Joseph Vidal, valenciano, laud las Almas, con algarrobas.

De Idem, en idem, el patron Juan Bautista Juan, valenciano, laud la Virgen de Misericordia, con algarrobas.

De Idem, en idem, el patron Agustin Biscarro, valenciano, laud las Almas, con algarrobas.

De Idem, en idem, el patron Joseph Antonio Martinez, valenciano, laud San Antonio, con algarrobas.

De Gineya y Rosas, en 15 dias,

el patron Sebastian Lloberas, catalan, laud San Antonio, con mercaderías, á la orden.

De Valencia, en 10 dias, el patron Josep Bas, valenciano, laud San Joseph, con algarrobas.

Quaderno. Apelacion al honor y conciencia de la nacion Inglesa, sobre la necesidad de una inmediata restitution de las Embarcaciones Españolas con caudales. Este escrito presenta baxo verdadera aunque triste luz el horrible y violento atentado cometido por los Ingleses el 5 de Octubre de 1804, contra las quatro Fragatas de S. M. procedentes de Montevideo: se hallará á 2 rs. vn. en la librería de Antonó Sastres, baxada de la Cárcel.

Aviso. Hay un sugeto que desea negociar seis Acciones del Banco Nacional de San Carlos, cuyo valor de todas juntas asciende á 12000 reales vellón, lo que hará con pactos algo ventajosos: el que quiera entender en dicho asunto, puede acudir en la

tienda que venden pan cerca del correo, en donde darán razon.

Ventas. Se continúa el buen año y mercado de la partida de Arróz Lombardo, de superior calidad, á 8 pesetas la arroba, en casa de Joseph Aragall, mercader por menor, calle de la Platería, frente la capilla de San Antonio.

Se hace buen año y mercado de Pasas de Milaga, de superior calidad, á 8 pesetas la caja, en casa de Joseph Faura, en los Abaixadors, arco de la Taronjeta: tambien se vende allí Vinagre bueno á seis pesetas y media el barrilon.

Don Joseph Francisco Mornau, tiene para vender en la calle del Marques de Barbará, y en la fábrica que fué de Jayme Amat, una Bomba para sacar agua.

El que quiera comprar una Caldera de cobre, buena para fábrica, acuda en la calle de las Molas, casa número 24.

En la calle de Santo Domingo del Call, en la casa del Billar, se venden Raiseniores, que se darán á un precio equitativo.

Retorno. En la Fontana de Oro, calle de los Escudillers, hay un Coche de retorno que saldrá el Sábado ó Domingo para Mompeller ó St. Esperit y su carrera, y le faltan tres personas.

Pérdidas. El Domingo próximo pasado en el Sermon del convento de padres Trinitarios descalzos, se extrayó un Relox de oro, de una caja; cuyo daño gratificará competentemente al que manifestándose haberlo recogido, ó delatando el sugeto en cuyo poder se halla, acudiere al pa-

dre Sacristan mayor del referido convento.

El dia 12 del corriente se perdió un Billeto de la Real Lotería, de la Administracion núm. 355, su folio 2994, con los números 7, 29, 72, ternó 42,500, de cuyo daño informará el editor de este Periódico; el que ofrece en caso de ganar dicho ternó 100 duros al que lo presente con la prevencion que queda anotado en el libro de la Administracion que el dicho Billeto se ha perdido, y de nada puede servir al que lo hubiese encontrado.

El dia 6 del corriente se perdió una Hebilla de plata ochavada: quien la haya hallado se servirá llevarla en casa de Juan Torrents, pintor, que vive en la calle del Carmen, al lado del horno, primer piso, quien enseñará su compañera, y dará una gratificacion.

El dia 10 del corriente se extravió en las inmediaciones de Sta. Maria del Mar un Perro bastardo de presa, de color atigrado, orejas cortadas, cola larga, iliciado de una pierna de detrás: á quien lo devuelva al amolador de la plaza de Santa Maria del Mar, ó avise su paradero, se le darán quatro pesetas de gratificacion.

Rosa Costa, que vive en la Barceloneta, calle de Santa Ana, en la esquina, ha perdido un Niño y una Niña.

Nodriz. En la calle del Pou de la Figuera, en las casas de Fabrés, habitacion de un aserrador, se hallará una nodriza de 19 años, cuyo leche es de siete meses.

CON REAL PRIVILEGIO.